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Soy un Profesional 
con capacidad de 
liderazgo y 
espíritu 
emprendedor,  
con desarrollo de 
competencias 
gerenciales,  que 
gestiona el cambio, crea e innova estrategias 
empresariales.   
Con facultad para emprender procesos de 
planificación, análisis, formulación, diseño y 
gestión de proyectos con amplia experiencia en 
renovación y construcción de programas 
académicos y procesos de Alta Calidad. 
 
Me gradué como el primer Administrador de 
Empresas de la Universidad de Pamplona en el 
año 2004, culminando mis estudios de 
especialización en Gestión de Proyectos 
Informáticos en el 2007, en la actualidad curso la 
Maestría en Administración de Empresas e 
Innovación y la Maestría en Gestión de Proyectos 
Informáticos. 
Me desempeño como profesional de la 
Vicerrectoría Académica, de la Universidad de 
Pamplona, de igual manera laboro como docente 
de pregrado y de posgrado de la Unipamplona. 
Ejerzo como consultor en Procesos de Gestión 
de la Innovación.	  

	  
PROPUESTA DE VALOR 

 

INNOVACIÓN.  Como eje de central para el desarrollo de las 
asignaturas, teniendo como base la TIC, que permitan ser integradas al 
modelo curricular del Programa 
 

PLAN ESTRATÉGICO PROGRAMA ADMINISTRACIÓN DE 
EMPRESAS:  Fomentare la construcción de una  visión compartida, entre 
docentes, estudiantes, egresados y comunidad empresarial, que esté 
acorde a los planteamientos institucionales para proyectar el futuro del 
programa que merece la región. 
 

MEJORAMIENTO CURRICULAR. Las prácticas curriculares deben ser 
integrales, deben  tener un eje común y ser renovadas de acuerdo al 
entorno cambiante, para  lo cual propongo  la actualización de contenidos 
de las materias de acuerdo a estudios que se realicen del contexto. 
  
AMPLIACIÓN OFERTA ACADÉMICA. Seguiré trabajando para la 
recuperación de Registros Calificados del Departamento de 
Administración y de la ampliación de la Oferta a otros centros tutoriales 
del País, de igual manera trabajaré en los proyectos  viabilidad de 
programas nuevos de acuerdo a las oportunidades del medio y a las 
necesidades de los egresados. 
 

 EGRESADOS.	  Desde hace medio año, estoy en la labor de la 
formalización de Egresados de la Unipamplona, mi compromiso es 
finiquitar este proceso  segundo semestre del 2014 e iniciar actividades 
socio-culturales y académicas con los egresados de Nuestra Universidad.	  


